

rar tes. mil

Se-

A

oro

el

Juzbre la

ana

ños esta lías

bje-

108

cio-

usa-

ma-

mo-de de

105

De-

dos

enta

A

pro-jui-este 978, fico, isco ado,

Córa, a días ob-105

cio-

105

ción

1110

veri que

rein-

legi-

1141.78

DE LA

PROVINCIA DE ZARAGOZA

Año CXLV

Lunes, 13 de febrero de 1978

Depósito legal: Z. núm. 1 (1958)

Núm. 36

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS LABORABLES

Administración: Palacio de la Diputación Provincial. - Negociado de Hacienda

Las leyes entrarán en vigor a los veinte días de su completa Publicación en el "Boletín Oficial del Estado", si en ellas no se dispone otra cosa. (Artículo 2.º-1 del Código Civil. Texto aprobado por Decreto de 31 de mayo de 1974). Inmediatamente que los señores Alcaldes y Secretarios reciban este

BOLETIN OFICIAL dispondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del siguiente. Los señores Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de conservar los números de este Bolerín, coleccionados ordenadamente para se encuadernación, que deberá verificarse al final de cada semestre.

SECCION SEGUNDA

Núm. 1.037

GOBIERNO CIVIL de la provincia de Zaragoza

HIGIENE Y SANIDAD VETERINARIA

Circulares

Habiéndose presentado la epizootia denominada peste porcina africana en el ganado existente en el término municipal de Novallas, este Gobierno Civil, a propuesta de la Jefatura Provincial de Producción Animal de la Delegación de Agricultura de Zaragoza, y en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 134, capítulo XII, título II, del vigente Reglamento de Epizootias de 4 de febrero de 1955 («Boletín Oficial del Estado» de 25 de marzo), procede a la declaración oficial de la existante. Habiéndose presentado la epizootia cede a la declaración oficial de la existencia de dicha enfermedad.

Los animales enfermos se encuen-tran en Novallas (alojamientos de don Sabino Sanesteban Carcavilla), seña-lándose como zona infecta la explota-ción de don Sabino Sanesteban Carca-villa: zona sornachosa, casco urbano y villa; zona sospechosa, casco urbano y zona rural de Novallas, y zona de in-munización obligatoria, término muni-cipal de Novallas, y zona de incipal de Novallas.

Las medidas adoptadas son las esta-blecidas en el vigente Reglamento de Epizootias.

Dichas medidas, a propuesta de la Jefatura Provincial de Producción Animal de la Delegación de Agricultura de Zaragoza, se amplían a inmovilización del ganado receptible en las zonas infecta y sespechosa reseñadas, deinfecta y sospechosa reseñadas, de-biendo solicitar la autorización de traslado, en su caso, de la Jefatura Provincial de Producción Animal de Zaragoga Zaragoza.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 2 de febrero de 1978.

El Gobernador civil, FRANCISCO LAÍNA GARCÍA

Núm. 1.038

Habiéndose presentado la epizootia denominada peste porcina africana en el ganado existente en el término municipal de La Almolda, este Gobierno Civil, a propuesta de la Jefatura Provincial de Producción Animal de la Delegación de Agricultura de Zaragoza, y en cumplimiento de la prevenido en y en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 134, capítulo XII, título II, del vigente Reglamento de Epizootias de 4 de febrero de 1955 («Boletín Oficial del Estado» de 25 de marzo), procede a la declaración oficial de la existencia de dicha anfarmadad. tencia de dicha enfermedad.

Los animales enfermos se encuentran en La Almolda (alojamientos de don Félix Samper Gavín), señalándose como zona infecta la explotación de don Félix Samper Gavín; zona sospe-chosa, casco urbano y zona rural de La Almolda, y zona de inmunización obligatoria, término municipal de La Almolda.

Las medidas adoptadas son las establecidas en el vigente Reglamento de Epizootias.

Dichas medidas, a propuesta de la Jefatura Provincial de Producción Animal de la Delegación de Agricultura de Zaragoza, se amplían a inmovilización del ganado receptible en las zonas infecta y sospechosa reseñadas, debiendo do solicitar la autorización de traslado, en su caso, de la Jefatura Provincial de Producción Animal de Zaragoza.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 3 de febrero de 1978.

El Gobernador civil, FRANCISCO LAÍNA GARCÍA

SECCION TERCERA

Núm. 941

Excma. Diputación Provincial de Zaragoza

Extracto de los decretos dictados por la Presidencia de la Corporación du-rante el mes de diciembre de 1977, conforme a lo establecido en el ar-tículo 171 del Reglamento de Orga-nización, Funcionamiento y Régimen lurídico de las Corporaciones Lo Jurídico de las Corporaciones Lo-

Día 1

Hacienda y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia números 4.576 al 4.635.

Día 7

Obras Públicas

Informar favorablemente la solicitud de obras suscrita por don Emilio Carballo, de Borja.
—Idem ídem de don José Longares,

de Alfamén.

-Idem ídem de don José Velilla, de Alfamén.

—Idem ídem de don Julián Medrano, de Plasencia de Jalón.
—Idem ídem de don Antonio Lasheras, de Plasencia de Jalón.
—Idem ídem de don José-María Guillén, de La Joyosa.

—Idem ídem de don José-María For-cén, de Sestrica. —Idem ídem de don Silverio Arnal,

de Cosuenda.

—Idem ídem de don José-María Torrijo, de Sestrica.
—Idem ídem de hermanos García Marañes, de Herrera de los Navarros.
—Conceder idencia de obras a don Celso Martín, de Calatayud.

Idem ídem a don Salvador Mainar, de Zaragoza,

M.C.D. 2022

-Idem ídem a don José Chueca, de Zaragoza.

—Autorizar a la empresa «Aluminio y Aleaciones», S. A., para la colocación de dos señales indicadoras de acceso a la nueva factoría en el camino 604.

-Autorizar a «Transportes Arbegui», sociedad limitada, a circular por vía provincial con el vehículo BI-149.519

—Desestimar la petición formulada por la CTNE en Bilbao relativa a colocación de unos postes de sustentación de línea en el camino 684.

-Conceder licencia de obras a don Tomás Pericacho, del barrio de Cun-

chillos (Tarazona).

Día 9

Personal y Seguridad Social

Aprobar la lista provisional de aspi-Aprobar la lista provisional de asprantes admitidos y excluidos a la oposición restringida convocada para la provisión de tres plazas correspondientes al grupo de Administración especial, subgrupo técnicos auxiliares de la Excma. Diputación Provincial de Zara-

—Idem idem para la provisión de una plaza correspondiente al grupo de Administración especial, subgrupo ti-

tulados medios técnicos.

-Idem ídem para la provisión de una plaza de técnico de Administración

-Aprobar la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición restringida convocada para la provisión de una plaza pertenecien-te al grupo de Administración especial, subgrupo A, técnicos titulados superiores, especialidad Geología.

—Idem ídem para la provisión de once plazas de auxiliares de Adminis-

tración general.

-Aprobar nota de gastos originados a los cabos de los diferentes parques comarcales del Servicio Provincial de Extinción de Incendios.

—Aprobar relación de trabajos ex-traordinarios realizados por los subal-ternos del Palacio provincial, mes de

-Aprobar relación de gastos ocasio-nados al personal del Servicio Geológico durante el mes de octubre.

-Aprobar nota de gastos presentada por los conductores de automóviles de la Corporación, importante 1.500 pesetas, y correspondiente al mes de octubre.

—Aprobar nota de gastos presenta-da por el señor Viceinterventor corres-pondiente a viaje oficial a Madrid, im-portante 5.818 pesetas.

—Aprobar nota de gastos de viajes presentada por el Arquitecto don Ja-vier Navarro, importante 14.887 pese-tas, correspondiente al mes de octubre.

-Aprobar nota de gastos presentada por el señor Director de la Banda Pro-vincial de Música correspondiente a viaje oficial a San Sebastián, importante 4.900 pesetas.

—Aprobar nota de gastos correspon-dientes a los parques comarcales del Servicio Provincial de Extinción de Incendios, importante 2.860 pesetas.

—Aprobar relación de gastos por viajes oficiales realizados por el Jefe del Servicio Provincial de Extinción de Incendios durante los meses de agosto y octubre,

-Aprobar las suplencias por disfrute de las vacaciones anuales reglamen-tarias de los señores Médico y Capellán del Hogar Provincial «Doz».

—Aprobar minuta de honorarios pre-

sentada por el doctor Paumard corres-

pondiente al mes de octubre.

—Aprobar factura de «Aragofar», sociedad anónima, importante 2.643 pesetas (octubre).

-Idem ídem de Adolfo Goyeneche, importante 9.800 pesetas.

—Idem ídem de «M. Plaza Caldeiro»,

—Idem idem de «M. Plaza Caldeiro», importante 58.950 pesetas (octubre).
—Idem idem de «Aragofar», S. A., importante 104.094 pesetas (octubre).
—Aprobar relación de medicamentos suministrados por el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia, importantes en total 45.543 pesetas y correspondientes al mes de octubre

-Aprobar relación de medicamentos suministrados en el mes de septiema los beneficiarios, importante 33.888 pesetas.

Urbanismo, Deportes, Turismo, Sanidad y Vivienda

Abonar al Ayuntamiento de Perdiguera la cantidad de 1.268.189 pesetas a cuenta de la subvención que tiene concedida para la construcción de una piscina municipal.

—Aprobar las cuentas justificativas presentadas por el Ayuntamiento de

Urrea de Jalón.

Cultura y Educación

Conceder una medalla de bronce para el IX Concurso de Fotografía organizado por el Cólegio Mayor Uni-versitario «Virgen del Carmen». —Conceder una subvención de pese-tas 200.000 a la Hermandad de Caballe-ros de San Juan de la Peña.

ros de San Juan de la Peña.

Urbanismo, Deportes, Turismo, Sanidad y Vivienda

Conceder una copa de metal plateado

para los X Campeonatos Provincial y Regional de Caza Menor con Perro. —Conceder una copa de metal pla-teado para el Torneo de Navidad de Billar, de la Peña Billarista del Centro Mercantil, Industrial y Agrícola.

—Conceder una medalla de bronce para el IX Concurso Ornitológico Interprovincial.

Día 12

Asistencia Social

Aprobar nómina de estancias pre-sentada por el Hospital «Santo Do-mingo», de Caspe, correspondientes al mes de octubre.

—Autorizar la entrega de un menor procedente del Hospital Real y Pro-vincial de Nuestra Señora de Gracia (Instituto Materno-Infantil).

—Autorizar el ingreso de don Ma-riano Zueco y doña Magdalena Marqués en el Hogar Provincial «Doz», de

Tarazona. Idem ídem de doña María Bados.
 Idem ídem de don Nicolás Ibuar-

—Ratificar la salida definitiva del Hospital Real y Provincial de Nues-tra Señora de Gracia de la niña María-José Ruiz.

—Autorizar la permanencia del alumno de la CEP José-Luis Perruca en la

colonia agrícola para subnormales adultos «San Juan de Dios», de Alma-

-Disponer la baja definitiva del alumno de la CEP Ladislao Mahedero. -Elevar a definitivo el ingreso de la niña Angeles Collado en la CEP.

—Disponer la baja definitiva del alumno de la CEP José-Luis Rubio. Ratificar la baja definitiva de la alumna de la CEP María-Carmen Rubio. -Idem idem de José-Manuel Gon-

—Acceder a la petición formulada por la señora Directora de la escuela graduada Armetica de la escuela graduada «Agustina de Aragón», en regraduada «Agustina de Aragón», en re-lación con la integración de alumnas de la segunda etapa de EGB en las unidades escolares de la CEP. —Aprobar estancias del Sanatorio Psiquiátrico «Nuestra Señora de Mont-serrat», correspondientes al mes de septiembre.

al 31

in bl

ol

el

to

69

66

67

to

to

se

ñe

di

ju

de

ol ll

de te

D.C.

m

10

ja

91 m

28

septiembre.

—Idem ídem del Sanatorio Psiquiá-trico «Villablanca», de Vilaseca. —Idem ídem del Instituto «Pedro

Mata», de Reus.

-Idem ídem de la guardería infantil «El Refugio».

-Idem ídem del Sanatorio Psiquiatrico Penitenciario, de Madrid.
—Idem ídem del Instituto Psiquiátrico Femenino, de San Baudilio.

Cooperación y Planes de Obras y Servicios

Abonar al Ayuntamiento de Cadrete la cantidad de 31.178 pesetas a cuenta

de la subvención que tiene concedida para obras de pavimentación.

—Idem ídem de Moyuela la cantidad de 1.835.300 pesetas a cuenta de la subvención para obras de distribución de agua y sangamiento.

de agua y saneamiento.

—Idem ídem de Tauste la cantidad de 371.954 pesetas a cuenta de la sub-vención para obras de remodelación.

-Aprobar certificación número 4 de obra correspondiente a las de pavimentación de calles en Quinto de Ebro.

Aprobar certificación número 1 de obra realizada en las de abastecimien to, distribución y saneamiento en la localidad de Ariza.

—Idem ídem número 1 de obra realizada en las de distribución de aguas y saneamiento en Bubierca.

—Aprobar certificación número 3 de obra realizada en las de obra realizada en las de conducción de agua, distribución y saneamiento Calatayud (barrio de Huérmeda).
—Idem ídem número 2 (barrio de Huérmeda)

Huérmeda) Idem ídem número 3 (barrio de

Embid de la Ribera). -Idem ídem número 3 de La Almu

nia de Doña Godina.

nta de Dona Godina.

—Idem ídem número 2 de La Joyo sa y barrio de Marlofa.

—Idem ídem número 3 de Monterde.

—Idem ídem número 2 de Pastriz.

—Idem ídem número 3 de Valtorres.

—Idem ídem número 3 de Traso bares.

Idem idem número 3 de Urrea de Jalón.

Idem idem número 2 de Valtorres -Idem ídem número 1 de de Ebro.

Hacienda y Patrimonio

Aprobar pliego de cargo número 68.

—Idem idem número 70.

-Idem idem número 71. -Idem ídem número 72: Denegar la petición formulada por don Jesús Sánchez relativa al arriendo de finca en el término municipal de Borja.

Agricultura, Ganadería y Repoblación Forestal

Abonar a diversos Ayuntamientos de la provincia cantidades correspondientes a la instalación de generadores de defense antigraniza en los respecde defensa antigranizo en los respec-

ales ma-

del ero. e la

bio.

nela

re-

mas

orio

ont-de

uiádro

fan-

átri-

rete

nta

dad

ción

dad sub-

n. de

ien-

de

ien-la

rea-

uas

de de

en

de

340.

res. 250

de

68.

de defensa antigranizo en los respec-tivos municipios.

—Autorizar a la Sección de Cons-trucciones Civiles para que con cargo al presupuesto aprobado por acuerdo 31 de agosto de 1977, para obras de impermeabilización de terrazas, sea instalada una antena colectiva en el bloque 26-B del paseo de María Agustín Agustín.

Agustín.

—Aprobar certificación número 2 de obra ejecutada en las de reparación de servicios y construcción de baños en el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia.

—Aprobar relación número 2 de gastos satisfechos con cargo a libramientos a justificar, importante en total 136,913,60 pesetas.

—Aprobar relación número 24 de facturas, importante 353,248,40 pesetas.

—Idem ídem número 25, importante 697,824 pesetas.

—Idem ídem número 26, importante

Idem ídem número 26, importante 1.109,571 pesetas.

-Idem idem número 27, importante 667.901 pesetas.

Día 14

Idem ídem número 31, importante 679,464 pesetas.

Aprobar relación número 3 de gastos satisfechos con cargo a libramientos a justificar, importante 1.276.158 pesetos

-Aprobar cuentas justificativas presentadas por el Ayuntamiento de Cariñena correspondientes a la ayuda económica de 1.000.000 de pesetas, concedida para obras municipales en 20 de julio de 1977.

dida para obras municipales en 20 de julio de 1977.

Aprobar pliego de cargo número 76.

Aprobar certificación número 3 de obra realizada en las de construcción de un jardín de infancia en la CEP.

Aprobar certificación número 1 de obra realizada en la restauración de cillería y zaguán y demolición de adosados a la cocina antigua, en el monasterio de Veruela.

Abonar los honorarios correspondientes a don Joaquín Moreno por su intervención en la obra de restauración del calefactorio y refectorio del monasterio de Veruela.

Aprobar certificación número 1 de obra ejecutada en la ordenación del jardín, escultura y zona celda de Bécquer, en el monasterio de Veruela.

Aprobar relación de facturas número 28, importante 6.452.065 pesetas.

Idem ídem número 29, importante 510.822 pesetas.

Idem idem número 30, importante 510.822 pesetas.

Obras Públicas

Aprobar certificación número 2 de Aprobar certificación numero 2 de obra ejecutada en los caminos vecinales números 625, de Biota a su estación de ferrocarril; 628, de Malpica de Arba a Biota; 651, de Artieda a la carretera de Ruesta al límite de la provincia, y 652, de Mianos a Artieda.

-Acceder a lo solicitado por «Marca», S. A., para transportar estructuras metálicas desde Barcelona a Palencia.
—Informar favorablemente la solici-

tud de obras suscrita por don José de

Sola, de Mallén.

—Idem ídem de don Juan Rico, de Morata de Jalón.

—Idem ídem de don Carlos Sebastián, de Grisén.

-Idem ídem de don Alberto Sebastián, de Grisén.

-Idem idem de don Jacinto Logroño, de Pedrola.

-Idem ídem de doña Adela Sebastián, de Grisén.

—Denegar la autorización solicitada por don Francisco Seral, de Movera.
—Devolver a la compañía mercantil «Becsa» la cantidad de 1.500 pesetas de la fianza que tenía depositada para responder de obras de instalación de tubería en vía provincial.

Día 15

Cultura y Educación

Conceder a la Institución «Fernando el Católico» una subvención de 6.000 pesetas para premio del XIX Concurso de Fotografias de Aragón.

—Conceder una subvención de pesetas 250.000 al Instituto Politécnico «Virgen del Pilar».

Personal y Seguridad Social

Aprobar el abono de 20.862 pesetas a don Santos Serrano por sustitución efectuada en la farmacia del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia.

—Aprobar relación de dietas deven-gadas por las asistentas sociales de la CEP.

—Aprobar minuta de honorarios por dirección presentada por don Regino Borobio, correspondiente a la primera certificación de obra ejecutada en la de impermeabilización de las cu-biertas de los bloques 26 y 28 de María Agustín.

-Actualizar el plus de distancia que perciben los trabajadores de la Sección

de Vías y Obras provinciales.

—Conceder una indemnización por prestación especial al beneficiario don Bernardo Soria. -Idem ídem a don José Luis Sa-

manes.

—Idem ídem a don Heliodoro Alonso.
—Conceder una indemnización por prestación especial al beneficiario Francisco M. Marías.
—Idem ídem a don Rafael-María

Pinilla.

Infla.

—Idem ídem a don Eugenió Borao.

—Idem ídem a don Julián Miñana.

—Idem ídem a don Fernando Juan.

—Idem ídem a don Vicente Gómez.

—Idem ídem a don José Esteban.

—Idem ídem a don Pascual García.

-Idem ídem a don Emilio Lezaun.

-Idem ídem a don Eugenio Borao. —Idem idem a doña Maria-Teresa Sagarna.

-Idem ídem a don Faustino Sanmartín.

—Idem ídem a don Faustino Resa. —Idem ídem a doña María-Teresa Sagarna.

-Aprobar minuta de honorarios presentada por el señor Arquitecto

provincial don Regino Borobio por redacción del proyecto de reparación de arcos y bóvedas de la iglesia del Hogar "Doz".

Asistencia Social

Disponer la baja definitiva del alumno de la CEP Florencio Pablo Martín.

—Idem idem de Antonio Clemente Giménez.

-Idem idem de Fernando Lafuente Torralba.

-Idem ídem de José J. Carrizo Cuartero

-Idem ídem de Concepción Ramos

-Idem ídem de María-Pilar Gimé-

nez Calvo.

—Idem ídem de María-Pilar Pérez Arrondo.

—Idem idem de María-Teresa y María-Victoria Ruiz Bailo.

María-Victoria Ruiz Bailo.

—Aprobar nómina de estancias presentada por el Hospital Psiquiátrico "San Francisco Javier", de Pamplona, correspondiente a las originadas en el tercer trimestre de 1977.

—Idem ídem de la colonia agrícola "San Juan de Dios", de Almacellas, mes de septiembre.

—Idem ídem del Sanatorio Marino de Górliz.

de Górliz.
—Idem ídem del Sanatorio Psiquiárico Nuestra Señora del Pilar.

Cooperación y Planes de Obras y Servicios

Aprobar certificación número 1 de obra ejecutada en las de pavimentación de calles de Alagón.

—Idem ídem certificación núm. 2.
—Abonar al contratista de las obras de distribución y saneamiento de Alhama de Aragón la cantidad de pesetas 51.533, correspondientes a la certificación número 14

tificación número 14.

—Aprobar certificación núm. 2 de obra realizada en las de abastecimiento, distribución y saneamiento de

Ariza.

-Idem ídem de Calatayud (barrio Torres).

—Idem ídem de Bubierca.
—Abonar al Ayuntamiento de Cariñena la cantidad de 1,369.684 pesetas a cuenta de la subvención para obras de pavimentación de calles.

—Aprobar la certificación núm, 1 de obra ejecutada en las de distribución y saneamiento de Fuentes de

-Idem ídem número 2 de Monreal

de Ariza.

de Ariza.

—Idem ídem número 3 ejecutada en las de primera fase del complejo deportivo de Tarazona.

—Abonar al contratista de las obras de abastecimiento de agua, distribución y saneamiento de Alfamén la cantidad de 2.409.613 pesetas, correspondientes a la certificación número 1.

—Abonar al contratista de las obras de distribución de agua y saneamien-

de distribución de agua y saneamiento de Villanueva de Huerva la cantidad de 1.943.143 pesetas, correspondientes a la certificación número 4.

—Abonar al contratista de las obras de mejora y ampliación del abastecimiento de agua de Alfajarin la cantidad de 1.180.713 pesetas, correspondiente a la certificación número 5.

—Abonar al contratista de las obras de distribución y saneamiento de Alhama de Aragón la cantidad de pesetas

15.856, correspondiente a la certifica-ción número 7 (revisión de precios). —Dejar en suspenso la aplicación del decreto número 1.531, de fecha 6 de noviembre de 1968.

Día 20

Hacienda y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" números 4.636 al 4.695.

Asistencia Social

Aprobar nómina de estancias pre-sentada por el Hospital "Santo Domin-go", de Caspe.

Cooperación y Planes de Obras y Servicios

Aprobar la certificación número 2 de obra ejecutada en las de transforma-ción del firme del camino 685 y del de la carretera 8.

Día 21

Presidencia

Conceder al Ayuntamiento de Cerve-a de la Cañada una subvención de 50.000 pesetas con destino a obras municipales.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Tosos 250.000 pesetas. —Idem ídem al Ayuntamiento de Villafranca de Ebro 175.000 pesetas.

Día 22

Hacienda y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia números 4.696 al 4.754.

Día 23

Obras Públicas

Informar favorablemente la solicitud de licencia de obras suscrita por don Manuel Tormes Royo, de Calcena.

-Idem idem de don Blas Soria, de

-Idem ídem de don Israel Angós, de · Novallas.

—Idem idem de don José-María Lo-mero, de Plasencia de Jalón.

—Idem idem de don Gonzalo Langa, de Fuentes de Jiloca.

-Informar favorablemente la solicitud de licencia de obras suscrita por el Alcalde de Valmadrid. —Comparecer la Diputación en in-

formación pública convocada por la Cuarta Jefatura Regional de Transportes Terrestres informando favorablemente la concesión para el establecimiento de un servicio regular de via-jeros por carretera entre Zaragoza y Castejón de Valdejasa.

Asistencia Social

Autorizar el ingreso de José A. Mar-

Hatorizar el ingreso de Jose A. Mar-tínez en la CEP.

—Elevar a definitivo el ingreso de César M. Gómez en la CEP.

—Autorizar el ingreso de María-Te-resa Dual en el colegio de "La Purísi-ma" para sordomudos.

ma", para sordomudos.

—Aprobar la nómina de estancias presentadas por el Hospital Clínico Universitario de Zaragoza.

-Idem ídem del Sanatorio Psiquiátrico Penitenciario de Madrid, mes de septiembre.

—Idem idem del Asilo de Ancianos Desamparados, de Calatayud, mes de

—Idem ídem del Instituto Médico-Pedagógico "El Pinar", de Teruel. —Idem ídem del Instituto "Pedro

Mata", de Reus.

Personal y Seguridad Social

Aprobar las minutas de honorarios presentadas por el Perito topógrafo don Manuel Monreal Casamayor, importantes 71.606 pesetas.

Cooperación y Planes de Obras y Servicios

Abonar el importe de la certificación número 5 de obra ejecutada en las de distribución y saneamiento de Villanueva de Huerva.

-Idem ídem de la certificación número 2 de las obras de abastecimiento de agua, distribución y saneamiento

de Alfamén.

-Abonar al Ayuntamiento de Botorrita la cantidad de 359.622 pesetas a cuenta de la subvención para obras de captación y depósito para abastecimiento.

—Abonar al Ayuntamiento de Tauste la cantidad de 127.776 pesetas a cuenta de la subvención de 547.600 pesetas para obras de cubrimiento de ba-

rranco.

—Abonar al Ayuntamiento de Tauste la cantidad de 107.272 pesetas a cuenta de la subvención para obras de pavimentación de la avenida del General Primo de Rivera.

—Abonar al Ayuntamiento de Tauste la cantidad de 24.316 pesetas a cuenta de la subvención para obras de remo-

delación de la plaza Calvo Sotelo.

—Abonar al Ayuntamiento de Villanueva de Gállego la cantidad de pesetas 885.883 a cuenta de la subvención para obras de pavimentación de calles.

Día 26

Personal y Seguridad Social

Designar maestro del taller de Albañilería a don Gregorio Golás Gómez, que realizaba funciones de oficial de

Hacienda y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia números 4.755 al 4.815.

Presidencia

Conceder al Ayuntamiento de Acered una subvención de 200.000 pesetas para obras municipales.

Cultura y Educación

Conceder una subvención de pesetas 75.000 al Museo de Etnología y de Ciencias Naturales.

Hacienda y Patrimonio

Autorizar a don Jesús Gil, encargado del monasterio de Veruela, para la venta de chatarra procedente de las obras de restauración de dicho monas-

—Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia números 4.866 al 4.885.

—Idem ídem números 4.886 al 4.946.

—Aprobar y elevar a definitiva la data número 2.

—Idem ídem número 3. —Idem ídem por recibos de estancias de José Azara en el Sanatorio de Nuestra Señora de Montserrat.

—Aprobar cuenta justificativa presentada por el Ayuntamiento de Muel.
—Idem ídem del Ayuntamiento de

-Idem idem del Ayuntamiento de Sediles.

-Aprobar relación de facturas número 32.

-Idem ídem número 33.

Asignar al vigilante del monasterio de Veruela la cantidad de 10.000 pesetas para gastos menores de conservación, que deberán ser justificadas dentro de los tres meses siguientes.

Personal y Seguridad Social

Aprobar relaciones de gastos presentadas por el señor Director del Taller Escuela de Cerámica de Muel, correspondientes

pondientes a junio y julio.

—Aprobar relación de trabajos extraordinarios realizados por los subal ternos del Palacio provincial durante

el mes de noviembre.

—Aprobar relación de gastos de via-jes presentada por las asistentes so-ciales de la CEP, correspondientes a octubre, noviembre y diciembre.

—Aprobar relación de gastos pre sentada por don Francisco J. Montón, correspondientes a viajes realizados en el mes de noviembre.

—Aprobar relación de gastos origi-nados al personal técnico del Servicio Geológico provincial durante el mes de noviembre.

Aprobar minuta de honorarios de la Sección de Vías y Obras provincia-les correspondientes a conservación de la red viante de la red viaria en el mes de octubre.

-Aprobar nota de gastos de desplazamientos presentada por el cabo bomberos don Francisco Maicas.

—Aprobar minuto do horas pre-

Aprobar minuta de honorarios pre sentada por el Arquitecto provincial don Regino Borobio, correspondiente a la segunda certificación de obra ejecutada en las de restauración de fachada del Hospital Provincial (jelector) fachada del Hospital Provincial (ig)

a

li

li pe

la di

Vi

m

de

SC

de

—Idem ídem correspondiente al pro-yecto de calefacción del Hogar "Do" —Conceder una indemnización por prestación especial a la beneficiaria doña Pilar Puertas.

—Idem ídem a doña Ana Puertas. —Idem ídem a don Mariano

-Idem idem a don Julián S. Recal —Conceder una indemnización por prestación especial al beneficiario don Mariano Rodríguez.

—Idem ídem a don Francisco Badia —Idem ídem a don Teodoro Lázaro

Ramos.

—Idem ídem a don Delfín Alvarado —Idem ídem a don Manuel Lagunas —Idem ídem a la Hermana Concep-ón Custardov ción Custardoy.

—Aprobar factura de "Oxifar", S. Amimportante 3.251 pesetas.
—Aprobar relación de facturas por suministro de medicamentos a bene ficiarios, correspondiente a diversas farmacias de la provincia.

—Aprobar relación de medicamentos suministrados por la farmacia de Tarazona "Adolfo Goyeneche".

—Aprobar relación de medicamentos suministrados por "Aragofar", S. A., durante el mes de noviembre.
—Aprobar relación de medicamentos suministrados por "M. Plaza Caldeiro" durante el mes de noviembre.
—Aprobar relación de medicamentos suministrados por el Hospital tos suministrados por el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia a los beneficiarios.

Obras Públicas

Conceder licencia de obras a doña Mercedes Beltrán, de Mallén.

Cooperación y Planes de Obras y Servicios

Aprobar certificación número 1 de obra realizada en las de sancamiento en Alforque.

—Idem ídem número 4 realizada en las de abastecimiento y distribución de agua en La Almunia de Doña Godina.

—Idem ídem número 1 de obra rea-lizada en las de mejora de abasteci-miento de agua y distribución en

Aleca.
—Idem ídem número 4 de obra realizada en las de abastecimiento, distribución y saneamiento en Calatayud (barrio de Huérmeda).
—Idem ídem número 2 de obra realizada en las de distribución de agua y saneamiento en Fuentes de Jiloca.
—Idem ídem número 1 de obra realizada en las de abastecimiento de

—Idem ídem número I de obra rea-lizada en las de abastecimiento de agua, distribución y saneamiento en Lucena de Jalón (barrio Berbedel). —Idem ídem número I de obra rea-lizada en las de distribución de aguas y saneamiento de Morés (barrio de Purroy) Purroy).

Idem ídem número 4 de obra realizada en las de distribución de agua y saneamiento en Trasobares.

—Idem ídem número 4 de obra ejecutada en las de distribución de agua y saneamiento de Urrea de Jalón.

cutada en las de distribución de agua y saneamiento de Urrea de Jalón.

—Idem ídem número 4 de obra realizada en las de abastecimiento de aguas y saneamiento de Valtorres.

—Idem ídem número 2 de obra realizada en las de distribución de agua y saneamiento de Velilla de Ebro.

—Idem ídem número 5 de obra realizada en las de urbanización de la prolongación de la avenida de la Paz, en Tarazona. en Tarazona.

la cantidad de 262.748 pesetas a cuenta de la subvención para obras de viviendas para funcionarios.

Abonar al Ayuntamiento de Used de la subvención para obras de viviendas para funcionarios.

Abonar al Ayuntamiento de Tauste la cantidad de 262.748 pesetas a cuenta de la subvención para obras de pavimentación de calles

de la subvención para obras de pavimentación de calles.

Aprobar la certificación número 2 de obra realizada en las de puente sobre el río Queiles.

S. Abonar al contratista "Carpos".
S. A., la cantidad de 1.291.785 pesetas a que asciende la certificación núm. 1 de obra ejecutada en las de pavimentación de calles (primera fase) de Pina de Ebro.

Asistencia Social

Elevar a definitivo el ingreso provisional en la CEP de los niños Alejandro, Víctor, Juan-A. y Marcos Alvarez

Ferreira, y en el Instituto Provincial Materno-Infantil el niño Sergio Alvarez Ferreira.

-Autorizar el ingreso de Concepción

—Autorizar el ingreso de Concepción y Ana-María Lecina en la CEP.

—Disponer la baja definitiva como residente de la CEP del alumno de la misma José L. Rodríguez.

—Desestimar la petición formulada por don Rafael López relativa al ingreso de su hijo Ismael en la CEP.

—Aprobar nómina de estancias presentada por el Sanatorio Psiquiátrico "Villablanca", de Vilaseca, correspondiente al mes de octubre.

—Idem ídem del Instituto Psiquiátrico Femenino de San Baudilio de Llobregat.

—Idem ídem del Hospital "Royo Vi-

-Idem idem del Hospital "Royo Vi-

-Idem ídem del colegio "San Anto-nio", mes de noviembro

nio", mes de noviembre.

—Idem ídem del Sanatorio Psiquiátrico Nuestra Señora de Montserrat,
de San Baudilio de Llobregat, mes de

octubre.

—Idem ídem de la guardería infan-til del Refugio, mes de noviembre. —Idem ídem de la colonia agrícola "San Juan de Dios", de Almacellas, mes de octubre. —Idem ídem del Sanatorio Psiquiá-trico Nuestra Señora del Pilar (servi-

cio de urgencia).

—Idem idem del Centro "Nuestra Señora de las Nieves", de Canfranc, octubre y noviembre.

Hacienda y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia números 4.816 al 4.865.

Día 30

Presidencia

Conceder al Ayuntamiento de Lucena de Jalón una subvención de pesetas 300.000 para obras municipales.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Zuera 200.000 pesetas.

—Conceder al Patronato de la Universidad a Distancia, en concepto de anticipo para gastos de sostenimiento del Centro de Calatayud, una aportación de 1.000.000 de pesetas.

—Conceder una subvención de pesetas 175.000 al Ayuntamiento de Urriés para obras municipales.

Gobierno

Conceder autorización a la Sociedad Conceder autorización a la sociedad Aragonesa de Protección a los Anima-les y Plantas para utilizar el salón rojo de conferencias del Palacio provincial. Zaragoza, 31 de enero de 1978. — El Presidente, Gaspar Castellano.

SECCION CUARTA

Núm. 1.044

Delegación de Hacienda de Zaragoza

TRIBUNAL PROVINCIAL DE CONTRABANDO

El Ilmo, señor Presidente de este Tribunal, en expediente número 38 de 1976, instruido por aprehensión de

radio-cassette para coche, «Mars», mercancía que ha sido valorada en pesetas 4.000, ha dictado providencia de esta fecha, en cumplimiento de lo establecido en el apartado 1 del artículo 77 de la vigente Ley de Contrabando, calificando en principio la supuesta infracción como de menor cuantía y, por tanto, de la competencia de la Comisión Permanente de este Tribunal, debiendo tramitarse las actuaciones con biendo tramitarse las actuaciones con arreglo al procedimiento señalado en

los artículos 79 a 85 de dicha Ley.
Lo que se comunica a Miguel Marroquí del Pozo (García Lorca, 11, principal A), advirtiéndole que contra dicha providencia puede interponer, durante el día siguiente al del recibo de esta notificación, recurso de súplica ante el Ilmo. señor Presidente de este Tribu-

Asimismo ha acordado convocar la vista del expresado expediente para la sesión del Tribunal en Comisión Permanente, que se celebrará en esta Delegación de Hacienda, el día 17 de febrero de 1978, a las diez treinta

Lo que comunico a Miguel Marroquí del Pozo (García Lorca, núm. 11, principal A) para su conocimiento y efectos de que comparezca por sí, asistido, si lo estima oportuno, por Abogado en ejercicio, conforme previene el caso primero del artículo 80 de la vigente Ley de Contrabando.

Igualmente se le comunica que puede designar comerciante o industrial que forme parte del Tribunal en concepto de Vocal, debiendo recaer este nombramiento entre los comerciantes o industriales matriculados en esta localidad, con establecimiento entre los comerciantes o industriales matriculados en establecimiento en establecimien o industriales matriculados en esta localidad, con establecimiento abierto y que lleven dados de alta en su ejercicio más de cinco años, significándole que de no hacer esto o, siendo varios los inculpados, no se pusieran de acuerdo para efectuarla, formará parte del Tribunal el que estuviere nombrado con carácter permanente por la Cámara de Comercio (artículos 52 y 79). También se le advierte que, según determina el párrafo 3 del artículo 80, puede presentar y proponer, en el acto de la vista, las pruebas que interesen a la defensa de su derecho.

a la defensa de su derecho.

Zaragoza a 1.º de febrero de 1978. — El Secretario del Tribunal, (ilegible).

SECCION QUINTA

Núm. 1.009

Audiencia Territorial

SALA DE LO CONTENCIOSO **ADMINISTRATIVO**

Por el presente anuncio se hace sa-ber que ante esta Sala se ha inter-puesto el recurso contencioso-adminis-trativo número 28 de 1978, promovido por el Ayuntamiento de Zuera contra acuerdo del Tribunal Económico-Administrativo Central, fecha 27 de octubre último, en la reclamación que promo-vió contra fallo del Tribunal Provin-cial de Zaragoza de fecha 28 de febrero, recaído en reclamación número 411 de 1973, referente a la cuota empresarial del régimen especial agrario de la Seguridad Social.

Muel. de , de nú-

ncios

" de

1.946.

a la

stano de

terio peseervaadas es.

esen-aller rres. ıbalante 50

es a pre-itón, s en rigi-vicio

s de ncia-ción ibre. spla-de

pre-ncial ente eje-e la iglepropor

Gop. caj. ario dia.

zaro ado. nas. cep-

M.C.D. 2022

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las personas o entidades que puedan estar legitimadas como demandadas o coadyuvantes, según lo determinado en los artículos 60 y 64, en relación con los 29 b) y 30 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de esta

Jurisdicción, reformada por la 10 de 1973, de 17 de marzo.

Zaragoza, 4 de febrero de 1978. —
El Secretario, José-María Escribano.
Visto bueno: El Presidente, Rafael

Galbe Pueyo.

Núm. 1.010

Por el presente anuncio se hace saber que ante esta Sala se ha interpucsto el recurso contencioso-adminis-trativo número 29 de 1978, promovido por el Ayuntamiento de Zuera contra acuerdo del Tribunal Económico-Administrativo Central, fecha 27 de octubre último, en la reclamación que promo-vió contra fallo del Tribunal Provincial de Zaragoza de fecha 28 de febrero de 1975, recaído en reclamación número 264 de 1974, referente a la cuota empresarial del régimen especial agranio de la Seguridad Social.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las personas o entidades que puedan estar legitimadas como demandadas o coad-yuvantes, según lo determinado en los artículos 60 y 64, en relación con los 29 b) y 30 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de esta Jurisdicción, reformada por la 10 de 1973, de 17 de marzo.

Zaragoza, 4 de febrero de 1978. -El Secretario, José-María Escribano. Visto bueno: El Presidente, Rafael Galbe Pueyo.

Núm. 1.011

Por el presente anuncio se hace saber que ante esta Sala se ha inter-puesto el recurso contencioso-administrativo número 27 de 1978, promovido por don Antonio Goded Mur contra resolución de la Dirección Técnica de la Mutualidad Nacional de Previsión de la Administración Local, fecha 29 de junio de 1977, sobre acomodación de su pensión de invalidez a los Estatutos mutuales de 9 de diciembre de 1975, y contra la desestimación presunta del recurso de alzada deducido ante al Consaio de Administración de la contra de Consaio de Administración de la contra de Consaio de Administración de la contra de Consaio de Administración de la consaio de Administración de la consaio de Administración de la consaio de ante el Consejo de Administración y el Ministerio del Interior.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las personas o entidades que puedan estar legitimadas como demandadas o coadytuvantes, según lo determinado en los artículos 60 y 64, en relación con los 29 b) y 30 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de esta Jurisdicción, reformada por la 10 de 1973, de 17 de marzo.

Zaragoza, 4 de febrero de 1978. -El Secretario, José-María Escribano. Visto bueno: El Presidente, Rafael Galbe Pueyo.

Núm. 1.012

Por el presente anuncio se hace saber que ante esta Sala se ha interpuesto el recurso contencioso-adminis-trativo número 26 de 1978, promovido por don Francisco Vargas Aguilón contra resoluciones de la Alcaldía-Presidencia del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, fecha 30 de abril de 1977, que le exigió el pago de gastos de reparación de rotura de toma de agua en calle Privilegio de la Unión, núm. 8, y de 10 de diciembre siguiente, desesti-matoria de recurso de reposición contra la anterior.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las personas o entidades que puedan estar legitimadas como demandadas o coadyuvantes, según lo determinado en los artículos 60 y 64, en relación con los 29 b) y 30 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de esta Jurisdicción, reformada por la 10 de 1973, de 17 de marzo.

Zaragoza, 4 de febrero de 1978. -El Secretario, José-María Escribano. Visto bueno: El Presidente, Rafael Galbe Pueyo.

Núm. 1.013

Por el presente anuncio se hace saber que ante esta Sala se ha interpuesto el recurso contencioso-administrativo número 33 de 1978, promovido por don Vicente Pasamar Sierra contra el Ministerio del Interior, que, por silencio administrativo, ha desestimado recurso de alzada interpuesto con-tra acuerdo de la Dirección Técnica de la Mutualidad Nacional de Previsión de Administración Local de 2 de agosto de 1977, sobre actualización de pensión de jubilación, y contra este acuerdo.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las personas o entidades que puedan estar le-gitimadas como demandadas o coadyuvantes, según lo determinado en los artículos 60 y 64, en relación con los 29 b) y 30 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de esta Jurisdicción, reformada por la 10 de

1973, de 17 de marzo.

Zaragoza, 4 de febrero de 1978. — El Secretario, José-María Escribano. Visto bueno: El Presidente, Rafael Galbe Puevo.

Núm. 1.014

Por el presente anuncio se hace saber que ante esta Sala se ha inter-puesto el recurso contencioso-adminis-trativa número 32 de 1978, promovido por doña María-Pilar Ruiz Isiegas contra el Ministerio del Interior, que ha desestimado, por silencio administratidesestimado, por silencio administrativo, recurso de alzada interpuesto contra acuerdo de la Dirección Técnica de la Mutualidad Nacional de Previsión de Administración Local, fecha 2 de agosto de 1977, sobre actualización de pensión de jubilación, y contra este acuerdo.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las personas o entidades que puedan estar legitimadas como demandadas o coadyuvantes; según lo determinado en los artículos 60 y 64, en relación con los 29 b) y 30 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de esta Jurisdicción, reformada por la 10 de 1973, de 17 de marzo.

Zaragoza, 4 de febrero de 1978. — El Secretario, José-María Escribano. Visto bueno: El Presidente, Rafael Galbe Pueyo.

nú To fio

re

po

quide

po tai 20

cia

ex

pr nu

je di

me en

ca de do

gri

tes

sir

cic

66

tra

par niz lad

por

gas tic

me

exI ms

tar

ed;

Núm. 1.015

Por el presente anuncio se hace sa-ber que ante esta Sala se ha inter-puesto el recurso contencioso-adminis-trativo número 31 de 1978, promovido por doña Angela Sanz Ferrer contra el Ministerio del Interior, que ha des-estimado, por silencio administrativo, recurso de alzada interpuesto contra acuerdo de la Dirección Técnica de la Mutualidad. Mutualidad Nacional de Previsión de Administración Local, fecha 2 de agosto de 1977, sobre actualización de pen-sión de jubilación, y contra este acuerdo.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las personas o entidades que puedan estar legitimadas como demandadas o coadyuvantes, según lo determinado en los yuvantes, según lo determinado en los artículos 60 y 64, en relación con los 29 b) y 30 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de esta Jurisdicción, reformada por la 10 de 1973, de 17 de marzo.

Zaragoza, 4 de febrero de 1978.—
El Secretario, José-María Escribano. Visto bueno: El Presidente, Rafael Galbe Puevo.

Galbe Pueyo.

Núm. 1.016

Por el presente anuncio se hace saber que ante esta Sala se ha inter-puesto el recurso contencioso-administrativo número 30 de 1978, promovido por don Ignacio Delgado Segura con-tra decestimació tra desestimación, por silencio administrativo, del Ministerio del Interior del recurso de alzada interpuesto contra acuerdo de la Dirección Técnica de la Mutualidad Nacional de Previsión de Administración de Administración Local, fecha 2 de agosto de 1977, sobre actualización de prensión de orfandad, y contra este acuerdo.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las personas o entidades que puedan estar le-gitimadas como demandadas o coadyuvantes, según lo determinado en los artículos 60 y 64, en relación con los 29 b) y 30 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de esta Luridición de 1956, reguladora Jurisdicción, reformada por la 10 de 1973, de 17 de marzo.

Zaragoza, 4 de febrero de 1978.

El Secretario, José-María Escribano.
Visto bueno: El Presidente, Rafael
Galbe Pueyo.

Magistratura de Trabajo número 1

Núm. 1.048

Don José-Luis Falcó García, Magistra do de Trabajo de la número 1 de

Zaragoza y su provincia;

Hace saber: Que en méritos del pro-cedimiento de apremio número 197 de 1976, seguido contra Fabián Langarita Larena, por débitos a la Seguridad Social he accorded cial, he acordado la venta en pública subasta de los in venta en pública subasta de los inmuebles que a continuación se expresan:

El piso sexto izquierda de la casa número 107, sita en el camino de las Torres, de esta ciudad, con una super-ficie de 84 metros cuadrados. Valorado en 1.500.000 pesetas.

ano.

fael

sater-

nis-

rido

ıtra

des-

ivo, itra la

de

gos-

en-

este

lico

rso-

le-

ad-

105

los

de

sta de

ael

er-

ido

mi-

onica ón

ste

ico

10-

ad-

los

los

de

de

nel

La subasta se celebrará en la sala audiencia de esta Magistratura de Tra-bajo el próximo día 17 de marzo, a las once horas de su mañana.

Se advierte a los posibles licitado-

1.º Que para intervenir en la subasta será preciso depositar en la Caja de Depósitos, o en la Mesa de la Magistratura, el 10 por 100 del im-Porte de la tasación.

2.º Que la subasta tiene el carácler de única, con dos licitaciones, y que se hará adjudicación provisional de los bienes subastados al mejor postor que cubra el 50 por 100 de la lasación y deposite en el acto el 20 por 100 del importe de la adjudicación. Caso de no haber postor en las expresadas condiciones mínimas en la primara licitación se abrirá a conti-Apresadas condiciones minimas en la primera licitación se abrirá a continuación la segunda licitación sin sujeción a tipo, y en ella se hará adjudicación provisional de los bienes al mejor postor, que deberá depositar en el acto el 20 por 100 del importe de la adjudicación. El deudor puede en el acto liberar los bienes o presentar persona que mejore la postura Sentar persona que mejore la postura hecha.

3.º Que se han suplido los títulos de propiedad de la finça sacada a su-basta por la correspondiente certifi-cación del Registro de la Propiedad, del del registro de la Propiedad, debiendo entenderse que todo licita-dor acepta como bastante la titula-ción de la finca, y que las cargas o gravámenes anteriores o preferentes, si los hubiere, continuarán subsistentes, aceptándolos el rematante, el cual quedará subrogado en la responsabilidad derivada de los mismos, sin derivada a su extinción el presin destinarse a su extinción el precio del remate.

Dado en Zaragoza a 6 de febrero de 1978. — El Magistrado, José L. Falcó. El Secretario, José-Luis García.

SECCION SEXTA

Núm. 1.030 CALATAYUD

El Pleno del Excmo. Ayuntamiento, sesión extraordinaria celebrada el día sesión extraordinaria celebrada el control de co día 31 de enero próximo pasado, aprotaordinario núm. 1 de 1978, formado para la realización de obras de urba-

para la realización de obras de urbanización de la manzana número 12,
lado derecho, del paseo Sixto Celorrio,
por un importe, nivelado en ingresos y
gastos, de 5.355.932 pesetas.,
Conforme a lo dispuesto en el artículo 696-2 de la vigente Ley de Régimen Local, el expediente se halla
expuesto al público, a efectos de reclamaciones, durante el plazo reglamentario de quince días hábiles, contados
a partir de la publicación de este
provincia. provincia.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Calatayud a 4 de febrero de 1978. — Alcalde, José Galindo Antón.

Núm. 1.086 REMOLINOS

Habiéndose publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia número 22, de 27 de enero de 1978, la constitución del Tribunal calificador encargado de juz-gar las pruebas selectivas restringidas convocadas para cubrir en propiedad una plaza de auxiliar administrativo de este Ayuntamiento, se señalaba el día 23 del presente mes de febrero, a las doce horas, para las pruebas selectivas.

Por necesidades del servicio se tiene acordado por este Ayuntamiento rectificar la anterior fecha seleccionada para las citadas pruebas selectivas, señalándose nuevamente el día 17 del presente mes de febrero, a las doce horas, para la celebración de dicho

Remolinos, 1.º de febrero de 1978. — El Alcalde, José Dionis.

SECCION SEPTIMA

ADMINISTRACION DE JUSTICIA

Juzgados de Primera Instancia

Núm. 1.050 JUZGADO NUM. 2

Don Luis Martín Tenías, Juez de pri-mera instancia del número 2 de los de Zaragoza;

Hace saber: Que en este Juzgado se tramitan medidas provisionales de se-paración conyugal, núm. 118 de 1978, habiéndose solicitado el beneficio legal de pobreza, seguidas a instancia del Procurador señor Magro, designado de turno de oficio, en nombre y represen-tación de doña Juana Bataller Medra-no, contra su esposo, don Felipe Navarro Sanz.

Por medio de la presente se cita a dicho demandado don Felipe Navarro Sanz a fin de que comparezca ante este Juzgado el día 22 de febrero, a las diez y media de la mañana, en el que tendrá lugar la comparecencia pre-venida en los artículos 1.897 y 1.899 de la Ley de Enjuiciamiento Civil, debiendo asistir representado mediante Procurador y defendido por Letrado, en cuyo acto deberá aportar las prue-bas que a su derecho interesen, bajo apercibimiento de pararle el perjuicio a que hubiere lugar en Derecho.

Zaragoza a uno de febrero de mil novecientos setenta y ocho. — El Juez, Luis Martín.

Núm. 1.063 JUZGADO NUM. 2

Don Luis Martín Tenías, Magistrado, Juez del Juzgado de primera instan-cia número 2 de Zaragoza;

Hace saber: Que el día 6 de marzo de 1978, a las once horas, en la sala audiencia de este Juzgado, tendrá lu-gar la tercera subasta de los bienes que luego se dirán, en ejecución de sentencia dictada en juicio ejecutivo número 1.002 de 1974, promovido por el Procurador señor García Anadón, en nombre y representación de «Sefiarsa Financiaciones», S. A., contra Francis-co Pericás Acón, advirtiéndose a los posibles licitadores:

Esta subasta se celebrará sin sujeción a tipo.

2.º Para tomar parte en ella debe-rán consignar previamente en la Mesa del Juzgado una cantidad igual, por lo menos, al 10 por 100 efectivo del valor de los bienes que sirvió de tipo para la segunda subasta, la que se celebró, sin efecto, con la rebaja de un 25 % de la tasación.

Bienes objeto de la subasta:

Un «Seat 124», matrícula HU-31.156; tasado en 60.000 pesetas.

Depositado en poder de don José Otín Fernández (calle de la Luz, 2, Zaragoza).

Dado en Zaragoza a tres de febrero de mil novecientos setenta y ocho. — El Juez, Luis Martín. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 1.065

JUZGADO NUM. 2

Don Luis Martín Tenías, Magistrado, Juez del Juzgado de primera instan-cia número 2 de Zaragoza;

cia numero 2 de Zaragoza;

Hace saber: Que el día 8 de marzo
de 1978, a las once horas, en la sala
audiencia de este Juzgado, tendrá lugar la segunda subasta de los bienes
que luego se dirán, en ejecución de
sentencia dictada en juicio de menor
cuantía núm. 703 de 1976, promovido
por el Procurador señor García Anadón, en nombre y representación de
Miguel Carrascón Santarrosalía, contra don Aurelio León Vera, advirtiéndose a los posibles licitadores: dose a los posibles licitadores:

1.º Que los bienes se sacan a pú-blica subasta con la rebaja de un 25 % de la tasación.

2.º No se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes de dicho precio, pudiendo hacerse a calidad de ceder el remate a un tercero.

3.º Para tomar parte en la subasta deberán consignar previamente en la Mesa del Juzgado una cantidad igual, por lo menos, al 10 por 100 efectivo del valor de los bienes que sirve de tipo para esta segunda subasta, sin cuyo requisito no serán admitidos.

Bienes objeto de la subasta:

1. Un jeep marca «Viasa», modelo furgoneta mixta, matrícula CA-89.540, motor número 192E22685 y bastidor número 12442320; tasado en pesetas

2. Un televisor marca «Telemundi», de 23 pulgadas; en 4.000 pesetas.

Un frigorífico marca «Fagor», de 150 litros; en 3.000 pesetas.

4. Un sofá y dos sillones tapizados en rojo; en 4.000 pesetas.

Los bienes se encuentran deposita-dos en poder del demandado, en Cádiz (avenida Marconi, 14-16).

Dado en Zaragoza a cuatro de febrero de mil novecientos setenta y ocho. El Juez, Luis Martín. — El Secretario, (ilegible).

M.C.D. 2022

Juzgados de Distrito

Núm. 1.080

JUZGADO NUM. 5

Cédula de citación

En providencia dictada en el día de la fecha en juicio de faltas número 238 de 1978 se ha acordado citar en el «Boletín Oficial» de la provincia a Alfredo Azcutia Gracia, en calidad de denunciado, actualmente en ignorado paradero, para que comparezca ante este Juzgado (sito en plaza del Pilar, número 2, quinta planta) el día 23 de febrero, a las doce diez horas de su mañana, al objeto de comparecer a la celebración del juicio de faltas.

Zaragoza a seis de febrero de mil novecientos setenta y ocho. - El Secretario, (ilegible).

Núm. 1.074

JUZGADO NUM. 6

Don Rafael Burgos de Pablo, Juez del Juzgado de distrito núm. 6 de esta ciudad;

Hace saber: Que para pago del crédito y costas del juicio de cognición número 532 de 1977, que se sigue en este Juzgado a instancia de «Financiera Regional Aragonesa», S. A., contra don Pedro Pelegrín Martínez y esposa, vecinos de Zaragoza, sobre reclamación de pesetas, he acordado sacar a la venta en pública y primera subasta los bienes siguientes:

- 1. Un mueble cama laqueado en blanco, con un aparador de 0'80 x 2 metros; tasado en 5.000 pesetas.
- 2. Una mesa de madera, de 1 metro de circunferencia, laqueada en blanco, con cuatro sillas a juego; tasadas en 6.000 pesetas.
- Una máquina fotográfica, marca «Verlisa», color; en 2.000 pesetas.
- 4. Dos candelabros en metal blanco, de tres velas; tasados en 3.000 pesetas.
- 5. Un radiador con programador, marca «Garza»; en 3.000 pesetas.

6. Un radiador de pared, marca «Airwell»; en 3.000 pesetas.

7. Un reloj de cocina, marca «Imperia»; en 700 pesetas.

8. Un armario dormitorio, de cuatro puertas, de 1'800 x 220; dos mesitas con cuatro cajones y comodín con espejo; en 15.000 pesetas.

Total, 37.700 pesetas.

Para cuyo acto de subasta, que ten-drá lugar en este Juzgado (sito en la plaza del Pilar, 2, cuarta planta), he señalado el día 27 de febrero próximo, a las diez horas, previniéndose:

Que para poder tomar parte en la subasta deberán los licitadores exhibir documento de identidad que acredite su personalidad y consignar previamente en la Mesa del Juzgado el 10 %, del precio de tasación; que no se admitirá pastura que no cubra, por lo mitirá postura que no cubra, por lo menos, las dos terceras partes del precio que sirve de tipo a esta subasta, y que dichos bienes se encuentran en poder del depositario judicial don Antonio Tirado Bosqued.

Dado en Zaragoza a treinta y uno de enero de mil novecientos setenta y ocho. — El Juez, Rafael Burgos. — El Secretario, Adolfo Cidoncha.

Núm. 1.078 JUZGADO NUM. 6

Don Rafael Burgos de Pablo, Juez del Juzgado de distrito número 6 de Za-

Hace saber: Que en virtud de lo acordade por providencia de esta fecha dictada en juicio de desahucio, por falta de pago del piso segundo derecha de la casa número 25 de la calle Jesús, de esta ciudad, seguido en este Juzgado con el número 71 de este año, a instancia de doña Pilar Pardo Campos, representada por el Procurador don José-Luis Velasco Callizo, contra la herencia yacente y herederos desconocidos de doña Pilar Baztán, se cita por medio de la pre-sente a los referidos demandados para que el día 27 del actual y hora de las diez treinta comparezcan en la sala de audiencia de este Juzgado para asistir a la celebración del juicio verbal correspondiente, bajo apercibi-miento de que si no lo verifican, por sí o por legítimo apoderado, se declarará el desahucio sin citarles más ni

Y para que conste y su publicación en el tablón de anuncios de este Juzgado y «Boletín Oficial» de esta provincia expido el presente en Zaragoza a tres de febrero de mil nevecientos setenta y ocho. — El Juez, Rafael Burgos. — El Secretario, Adolfo Cidoncha.

NO OFICIAL PARTE

Núm. 1.027

SINDICATO DE RIEGOS DE CUARTE DE HUERVA, MEZALFOCAR, LAS CANALES Y PLANO

En cumplimiento de lo establecido en las Ordenanzas de la Comunidad se celebrará Junta ordinaria el día 26 de febrero actual, a las doce horas en primera convocatoria y a las trece en segunda, en la que se tomarán acuerdos con los asistentes a la misma, sobre los asuntos siguientes:

1.º Aprobación, si procede, de las cuentas de los tres términos correspondientes al ejercicio de 1977.

2.º Renovación de cargos.
3.º Ruegos y preguntas.
Lo que se hace público para general conocimiento de los interesados, rogando su asistencia.

Cuarte de Huerva, 6 de febrero de 1978. — El Presidente, (ilegible).

Núm. 1.098

COMUNIDAD DE REGANTES DE LA ZAIDA

Se convoca a todos los regantes de esta Comunidad a la Junta general ordinaria, que se celebrará en las escuelas de niñas de esta localidad (avenida de Zaragoza, núm. 38) el próximo día 26 de febrero, a las quince horas en primera convocatoria y a las dieciséis en segunda, para tratar de varios asuntos, con arreglo al siguiente

Orden del dia

1.º Lectura y aprobación, si procede, del acta de la anterior.
2.º Examen y aprobación, si proce-

Examen y aprobación, si procede, de la memoria general correspon-diente al año anterior que ha de presentar el Sindicato.

3.º Examen y aprobación, si encuentran conforme, de las cuentas generales de la Comunidad del año 1977.
4.º Someter a la aprobación de la misma el presupuesto de increases y

misma el presupuesto de ingresos y gastos para el año actual formado por el Sindicato.

5.º Acordar lo que convenga para el mejor aprovenha el

mejor aprovechamiento de las aguas y limpieza de acequias de la huerta.

6.º Ruegos, preguntas y proposiciones.

La Zaida, 6 de febrero de 1978. El Presidente, (ilegible).

IMPRENTA PROVINCIAL - ZARAGOZA

PRECIO DE INSERCIONES y SUSCRIPCIONES A ESTE BOLETIN

INSERCIONES

Se solicitarán del Exemo. Sr. Gobernador civil.

Serán de pago todas las inserciones obligatorias o voluntarias que no estén exceptuadas por disposición legal.

Precio: En la "Parte oficial", 25 pesetas por línea o fracción de columna normal. En la "Parte no oficial", 30 pesetas ídem íd.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Por año Especial Ayuntamientos, por año 1.500 pesetas 1.000 "

Venta de ejemplares sueltos

Número del año corriente: 8 pesetas. Número del año anterior: 15 pesetas. Número con dos años de antigüedad en adelante: 25 pesetas.

Todos los pagos se efectuarán en la Administración, y de ésta se solicitarán las suscripciones